

Présentation de Sébastien RAICHON, directeur de course

Sébastien RAICHON



« Une photo symbolique pour moi. Le raid c'est un sport collectif qui uni, qui rapproche qui fraternise. Franchir une ligne d'arrivée, c'est champagne et émotions assurées »

Directeur de course, je coordonne en amont et pendant la course l'aspect sportif de l'organisation. Préparation des parcours, reconnaissance, préparation des documents coureurs, préparation du planning d'organisation les jours J. Vérification durant les 3 jours que tout est en place par rapport aux prévisions.

« Le RAID pour toi... »

Comment définiras-tu l'activité de raid ?

C'est un sport collectif qui consiste à réaliser un itinéraire le plus vite possible en pleine nature par différents moyens (A pied, à vtt, en bateau, en nageant, en roller, avec des cordes, en orientation...). C'est le plus beau sport du monde car il est varié, il est générateur d'émotions multiples, il nous rapproche de la nature et il se partage à 4.

Pourquoi avoir choisi de t'investir sur le raid France dans le Vaucluse ?

Cela fait plusieurs années qu'on rêve de l'organiser car il n'y a pas d'équivalent dans les championnats de France UNSS, deux jours et demi d'épreuves! Et ce dans ce magnifique département du Vaucluse où on aurait pu tracer 5 jours de raid. 60 profs d'EPS à l'organisation, 64 équipes de toute la France, c'est assurément 3 jours inoubliables.

Quels sont les choix qui ont guidé l'élaboration du parcours ?

Des choix esthétiques et techniques. On a voulu tracer un raid qui permettent de découvrir des terrains magnifiques du Vaucluse et qui offre une variété d'épreuves aux concurrents.